PRESSEMITTEILUNG

Mai 2024



Ingolstadt, 15.05.2024

Neuausrichtung der Führungsstruktur in der Autohaus Hofmann GmbH

Die HWGruppe gibt Veränderungen in der Führungsstruktur ihrer Tochterfirma, Autohaus Hofmann GmbH bekannt. Kerstin Bacher wird zum 01. Juli 2024 Geschäftsführerin. Detlef Hertwig, Geschäftsführer und Spartenleiter Aftersales der Autohaus Hofmann GmbH, begibt sich nach 43 Jahren Betriebszugehörigkeit zum 31. Dezember 2024 in den wohlverdienten Ruhestand. Marco Pfündl übernimmt zum 01. Juli 2024 die Spartenleitung Aftersales für alle BMW Autohäuser der Gruppe.

Wie bereits kommuniziert scheidet Mitinhaber Walter Hofmann zum 01.07.24 aus seiner operativen Rolle als Geschäftsführer der Autohaus Hofmann GmbH aus. Nun gibt die Firmengruppe weitere Weichenstellungen für die zukünftige Ausrichtung des Führungsteams bekannt.



Florian Hofmann verantwortet künftig den gesamten operativen Bereich.

Kürzlich wurde über die Unternehmensnachfolge von Walter Hofmann durch Florian Hofmann als Vorstand der Wittmann & Hofmann AG berichtet. Neben seiner Rolle als Vorstand der Konzernmutter verantwortet Florian Hofmann als Geschäftsführer der Autohaus Hofmann GmbH künftig den gesamten operativen Bereich.

Florian Hofmann absolvierte von 2012 bis 2016 sein Bachelorstudium der Automobilwirtschaft an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt in Geislingen a. d. Steige. Darauf war Florian Hofmann von 2016 bis 2017 als Assistent der Geschäftsleitung bei B&K, einem der größten deutschen BMW und MINI Händler tätig. Im Anschluss von 2017 bis 2018 folgte sein Masterstudium Automotive Management an derselben Hochschule. Als MINI Brand Manager stieg er 2018 im Familienunternehmen ein. Es folgten die Leitung der Filiale in Pfaffenhofen sowie die Geschäftsführung für Vertrieb und Marketing.

Ebenfalls zum 01.07.24 wird Kerstin Bacher neue Geschäftsführerin der Autohaus Hofmann GmbH. Sie verantwortet künftig den kaufmännischen Bereich und behält gleichzeitig ihre gruppenweite Funktion als Leiterin Personal und Recht in der Wittmann & Hofmann AG, der Konzernmutter der HWGruppe.

PRESSEMITTEILUNG

Mai 2024

Hofmann & Wittmann HWGRUPPE



Kerstin Bacher wird zum 01. Juli 2024 Geschäftsführerin der Autohaus Hofmann GmbH

Kerstin Bacher verfügt über eine beeindruckende berufliche Laufbahn und umfassende Expertise im Bereich Recht und Personalmanagement. Ihr Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Augsburg schloss sie mit einem Prädikatsexamen ab. Seit 1996 war sie als Rechtsanwältin und Fachanwältin für Arbeitsrecht in Ingolstadt tätig. Neben ihrer juristischen Karriere hat Kerstin Bacher ab 2000 auch als Referentin im Bereich Erwachsenenbildung fungiert und ein Aufbaustudium im Personalmanagement absolviert.

Seit 2013 leitete Kerstin Bacher erfolgreich die Abteilung Personal und Recht in der Wittmann & Hofmann AG. Ihre Aufgaben wurden im Jahr 2020 durch die Erteilung der Prokura weiter ausgebaut. Seit 2021 ist sie Mitglied des Aufsichtsrats der Wittmann & Hofmann AG. Insbesondere im Bereich M&A hat sie erfolgreich Projekte wie die Expansion nach Neuburg und Mertingen sowie den Verkauf des Porsche- und VW-Zentrums mitgestaltet.

Kerstin Bachers Leistungen spiegeln sich nicht nur in ihrer juristischen Expertise wider, sondern auch in ihrer maßgeblichen Mitgestaltung der Unternehmenswachstumsstrategie. Ihre Rolle als Geschäftsführerin der Autohaus Hofmann GmbH ab Juli 2024 unterstreicht das Vertrauen in ihre Fähigkeiten, die HWGruppe erfolgreich in die Zukunft zu führen.



Detlef Hertwig verabschiedet sich Ende 2024 in den Ruhestand

Nach nahezu 43 Jahren engagierter Betriebszugehörigkeit verabschiedet sich Detlef Hertwig zum 31. Dezember 2024 in den wohlverdienten Ruhestand.

Seine eindrucksvolle Laufbahn begann 1982 als KFZ-Mechatroniker im Autohaus Martin in Regensburg. Nach der Meisterprüfung und der Ausbildung zum Betriebswirt übernahm er 1986 die Serviceleitung beim Autohaus Martin. 1993, nach der Übernahme durch die Firma Wagner, wurde ihm die Serviceleitung der damaligen drei Regensburger Standorte übertragen.

Bereits zu diesem Zeitpunkt zeichnete sich Detlef Hertwig durch sein großes Engagement und seine fundierte Fachkompetenz aus. Nach der Übernahme durch die Autohaus Hofmann GmbH im Jahr 1998 folgte die Gesamtverantwortung für die Sparte Aftersales. In dieser Funktion wurde ihm 2002 die Prokura erteilt.

Mit der Übernahme der Spartenleitung oblag Detlef Hertwig auch die Verantwortung für das Gebäudemanagement der gesamten Gruppe. Dies umfasste unter anderem Projekte wie die Neubauten des BMW-Standorts, des MINI Cubes und des Gebrauchtwagen Zentrum Ostbayern in Regensburg, sowie der Aufbau einer Ladeinfrastruktur verknüpft mit leistungsstarken PV-Anlagen innerhalb der Firmengruppe.

Sein herausragendes Engagement und seine Fachkenntnisse führten im Jahr 2011 zur Ernennung zum Geschäftsführer in der Autohaus Hofmann GmbH. Als Spartenleiter Aftersales und Geschäftsführer der Autohaus Hofmann GmbH prägte er nicht nur den Bereich Aftersales, sondern beeinflusste auch maßgeblich die Gesamtstrategie des Unternehmens.

PRESSEMITTEILUNG

Mai 2024

Hofmann & Wittmann HWGRUPPE



Marco Pfündl übernimmt ab 01. Juli 2024 die Spartenleitung Aftersales

Ab 01. Juli 2024 übernimmt Marco Pfündl die Spartenleitung Aftersales von Detlef Hertwig. Marco Pfündl ist bereits seit 2018 ein wichtiger Bestandteil des Führungsteams der HWGruppe. Er kann bereits auf eine 25-jährige Karriere in der Automobilbranche zurückblicken, in der er vielfältige Erfahrungen bei verschiedenen Herstellern wie Opel, Audi, Volkswagen und BMW sammeln konnte. Im Juni 2018 trat er in die HWGruppe ein und übernahm im November 2018 die Serviceleitung im VW Autohaus Hofmann und Wittmann in Ingolstadt. Im Dezember 2019 wurde er mit der Aufgabe des After Sales Leiters betraut und übernahm im November 2021 die Gesamtverantwortung für das VW Zentrum. In dieser herausfordernden Phase bewies er nicht nur seine besondere Fachkenntnis, sondern auch seine Teamfähigkeit. Die Erteilung der Prokura im Jahr 2022 betont das Vertrauen, das in ihn gesetzt wird. Marco Pfündl startet zum 01. April 2024 in der Autohaus Hofmann GmbH und arbeitet sich in sein neues Aufgabengebiet ein.

Die neue Führungsstruktur wird zum 1. Juli 2024 um das Gremium einer Geschäftsleitung ergänzt. Dieses berät insbesondere zur strategischen Ausrichtung des Unternehmens. Zu Mitgliedern der Geschäftsleitung werden Mathias Ziervogel, Spartenleiter Neuwagen, und Christoph Bayer, Kaufmännischer Leiter, berufen.

Florian Hofmann äußerte sich zuversichtlich über die bevorstehenden Veränderungen: "Ich freue mich auf die künftige Zusammenarbeit im neuen Führungsteam und möchte mich an dieser Stelle bei den beiden scheidenden Geschäftsführern Walter Hofmann und Detlef Hertwig für die Weitsicht und den Mut bedanken, mit mir gemeinsam frühzeitig eine neue, tragfähige Führungsstruktur in die Wege geleitet zu haben."

Mit diesen Schlüsselveränderungen bleibt die Unternehmensgruppe weiterhin auf Erfolgskurs und stärkt ihre Position als Innovator in der Automobilbranche. Mit einem klaren Blick in die Zukunft und einem engagierten Team setzt die HWGruppe und die Autohaus Hofmann GmbH auf nachhaltiges Wachstum und Kundenzufriedenheit.

Die HWGruppe zählt als traditionsreiches Familienunternehmen mit sieben Autohäusern an sechs Standorten zu den größten und erfolgreichsten Automobilhändlergruppen im süddeutschen Raum. Über die Autohaus Hofmann GmbH vertreibt die HWGruppe die Automobilmarken BMW und MINI. Vom Kleinwagen bis hin zur Mittelklasse, vom SUV bis hin zum Premium- und Sportwagen. Eine große Auswahl an Elektro- und Hybridfahrzeugen runden das Produktangebot ab.